



PAUL-FRITSCHÉ-STIFTUNG
WISSENSCHAFTLICHES FORUM

HOMBURG/SAAR

Homburg/Saar, 29.04.2025

Sehr geehrte Damen und Herren,
verehrte Gastvorlesungsinteressenten,

im Rahmen der "Paul-Fritsche-Stiftung Wissenschaftliches Forum" wird

**Herr Prof. Dr. Roland Rixecker,
Präsident des Verfassungsgerichtshofs des Saarlandes,
Honorarprofessor der Rechtswissenschaftlichen Fakultät der UdS**

eine Gastvorlesung halten zum Thema:

**„Gäbe es den Juden nicht, der Antisemit würde ihn erfinden“
(Jean-Paul Sartre)**

Jüdisches Leben und Antisemitismus in unserer Zeit

**am Donnerstag, 15.05.2025, 18 Uhr c. t.,
Hörsaal 2, Hörsaalgebäude, Geb. 35, Homburg/Saar.**

Zu dieser Veranstaltung möchte ich Sie herzlich einladen und darum bitten, auch Ihre Mitarbeiter/innen und Studierenden auf diese Gastvorlesung hinzuweisen.

Mit freundlichen Grüßen


Prof. Dr. M. Montenarh
Vorsitzender